



## Asume nuevo Vicerrector de Sede Coquimbo de la UCN

En una emotiva y masiva ceremonia realizada en la Casa Central de la Universidad Católica del Norte, asumió como rectora la Dra. María Cecilia Hernández Vera, junto a su equipo directivo, entre los que se encuentra Óscar Marcelo Sepúlveda Sepúlveda, nuevo Vicerrector de Sede Coquimbo de la UCN.

Óscar Marcelo Sepúlveda es Licenciado en Ciencias Religiosas de la UCN, Licenciado en Teología con mención en Teología Dogmática de la Pontificia Universidad Católica de Chile y candidato a doctor en Teología por la Facultad Pontificia de Teología de Granada, España.